



## LANGKAH-LANGKAH PEMBELIAN

- 1 - Kunjungi** situs [www.invest2018-loreal.com](http://www.invest2018-loreal.com)
- 2 - Klik** tombol "Beli"
- 3 - Masuk** menggunakan nama pengguna dan kata sandi
- 4 - Buat pilihan Anda** dengan melengkapi formulir pada layar pembelian
- 5 - Jangan lupa untuk mengkonfirmasi** pembelian Anda

Hanya satu pembelian yang diizinkan untuk satu karyawan

**Minimal pembelian:** satu saham L'Oréal.  
**Maksimal pembelian:** 25% dari remunerasi tahunan bruto 2018.

WWW.INVEST2018-LOREAL.COM  
**L'ORÉAL**



## Program **KEPEMILIKAN SAHAM** Karyawan 2018

### SEKILAS TENTANG PENAWARAN



©\_butterfly Kredit foto: iStockphoto - OEB\_IDN\_ID18

WWW.INVEST2018-LOREAL.COM  
**L'ORÉAL**

## SEGALA HAL YANG BERKAITAN DENGAN PROGRAM KEPEMILIKAN SAHAM KARYAWAN

L'Oréal menawarkan kepada Anda cara baru untuk terlibat dan berpartisipasi dalam perkembangan Grup dengan menjadi pemegang saham, melalui Dana Kepemilikan Saham Karyawannya (Fonds Commun de Placement d'Entreprise atau FCPE) "L'Oréal Employee Share Plan".

FCPE "L'Oréal Employee Share Plan" adalah wahana investasi kolektif yang ditujukan hanya bagi karyawan Grup yang ingin berinvestasi dalam saham L'Oréal.


Dengan ikut serta dalam Program Kepemilikan Saham Karyawan yang pertama ini, Anda berkesempatan untuk membeli saham L'Oréal dengan persyaratan istimewa.

**Diskon sebesar 20%** dari harga acuan\* saham

Tambahan saham gratis hingga **4 saham** diberikan oleh L'Oreal berdasarkan investasi Anda


**Kemungkinan membayar melalui transfer bank dan/atau dalam 12 pembayaran bulanan diambil dari gaji**

### YANG PERLU DIINGAT SEBELUM BERINVESTASI


 Dengan keikutsertaan Anda dalam Program, Anda akan menjadi pemegang saham L'Oréal

Dengan demikian, Anda akan menerima dividen yang dibayarkan setiap tahun dimana dividen tersebut akan diinvestasikan kembali dalam FCPE. Dividen tersebut diperkirakan akan mengalami peningkatan sebesar 10% sejak 2 tahun kalender kepemilikan saham Anda, yaitu pada tahun 2021.

Sama seperti semua pemegang saham, investasi Anda akan mengikuti fluktuasi naik dan turunnya harga saham L'Oréal, sehingga ada kemungkinan risiko kerugian modal.

 Nilai investasi Anda bervariasi sesuai dengan fluktuasi nilai tukar mata uang

Karena saham L'Oréal tercatat dalam mata uang euro di bursa efek Paris, selama masa investasi, nilai investasi akan bervariasi sesuai dengan fluktuasi nilai tukar yang terjadi antara nilai tukar euro dan mata uang Anda.

 Investasi Anda akan ditahan/dikunci selama 5 tahun  
Investasi Anda akan ditahan/dikunci hingga 24 Juli 2023 kecuali dalam hal terjadi peristiwa penarikan investasi lebih awal.

\* Harga acuan/referensi adalah rata-rata harga pembukaan dari saham L'Oréal yang ada di bursa efek pada 4-31 Mei 2018 dan akan ditetapkan pada 1 Juni 2018.

## PERATURAN TAMBAHAN SAHAM GRATIS

Tambahan saham gratis akan diberikan sesuai dengan yang tercantum dalam tabel di bawah ini:


Jika pada tahun 2018 Anda membeli sejumlah saham yang setara dengan:	+ Pada tahun 2023 L'Oreal memberikan tambahan saham gratis dari sejumlah saham yang setara dengan:	= Jumlah total investasi Anda tahun 2023:
1	1	2 saham
2	1	3 saham
3	2	5 saham
4	2	6 saham
5	2	7 saham
6	2	8 saham
7	3	10 saham
8	3	11 saham
9	3	12 saham
10 saham dan seterusnya	4	14 saham dan seterusnya

*Untuk pembelian lebih dari 10 saham, tambahan saham gratis akan tetap dibatasi hingga 4 saham.*

### CONTOH

Anda ingin membeli 3 saham.

Misalnya saja, satu harga acuan saham L'Oréal adalah €180. Harga perolehan satu sahamnya akan sebesar €144 (€180 dikurangi diskon 20%).

 Pada 2018, anda membayar 3 saham dengan harga diskon, yaitu €432 (€144 x 3)

 L'Oreal memberikan tambahan 2 saham gratis. Misalnya saja, satu harga acuan saham L'Oréal adalah €180 pada 2023.

 Nilai investasi Anda pada 2023 adalah €900 (5 x €180)

**Dalam contoh ini, Anda akan mendapatkan nilai tambah sebesar**

**€468\***

\* Di luar pajak dan dividen

## SIAPA YANG DAPAT MELAKUKAN PEMBELIAN?

Semua karyawan perusahaan Grup L'Oréal yang memiliki masa kerja minimal 24 bulan berturut-turut dan masih menjadi karyawan Grup pada 18 Juni 2018.

## BERINVESTASI MELALUI FCPE "L'ORÉAL EMPLOYEE SHARE PLAN"

**Saham Anda dalam FCPE akan ditahan/dikunci selama 5 tahun**, sehingga Anda tidak akan dapat menjualnya sebelum periode pembatasan (lock-up) berakhir kecuali, jika terjadi peristiwa penarikan investasi lebih awal sebagaimana diuraikan dalam "Suplemen Lokal".

**Tambahan saham gratis akan diberikan kepada Anda** pada akhir periode pembatasan (lock-up), yaitu 24 Juli 2023 dengan ketentuan Anda masih menjadi karyawan dari Grup L'Oréal pada tanggal tersebut kecuali dalam hal khusus sebagaimana disebutkan dalam "Suplemen Lokal".

**Biaya pemeliharaan rekening Anda** akan menjadi tanggung jawab L'Oréal.



KUNJUNGI SITUS  
**WWW.INVEST2018-LOREAL.COM**

- Untuk **mengetahui lebih lanjut** tentang penawaran
- Untuk **melakukan simulasi** investasi
- Untuk **melakukan pembelian pada 4-18 Juni 2018**